

DOUBLE DRUMS

TROMMELN MÄCHT SCHULE

WWW.DOUBLEDRUMS.COM



Alexander Glöggler und Philipp Jungk alias „Double Drums“ zeigen eindrucksvoll, was man nicht nur aus klassischen Schlaginstrumenten, sondern auch aus Kartons, Eimern und Leitern so alles ausholen kann.

Auf lockere Art erzählen die Beiden von Ihrem Beruf als Musiker im In- und Ausland, erklären die aus aller Herren Länder mitgebrachten Percussion-Instrumente und nehmen die Schüler spielerisch mit in die Welt des Rhythmus.

Ihre musikalische Reise führt in die afrikanische Savanne, durch tobende Wüstenstürme oder zum Samba nach Rio.

In kürzester Zeit springt der Funke über und die Schüler Klatschen und stampfen begeistert alles nach, was ihnen die Beiden vormachen.

Ein tolles Erlebnis!
Nicht nur für kleine Ohren...



Die beiden Profi-Musiker studierten an der Hochschule für Musik und Theater München klassische Perkussion bei Prof. Dr. Peter Sadio und wurden als „Double Drums“ vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Kunst mit dem Bayerischen Kunstförderpreis ausgezeichnet.

Neben ihren Konzertreisen im In- und Ausland engagieren sich Double Drums seit vielen Jahren für Kinder- und Jugendprojekte und traten schon mehrfach mit Jugendlichen in der Sternstunden Gala live im Bayerischen Fernsehen auf.

Als Stipendiaten des von Sir Yehudi Menuhin gegründeten Vereins „Live Music Now“ gaben sie weit über 100 Konzerte in sozialen Einrichtungen und können auf eine langjährige Erfahrung speziell im Arbeiten mit Kindern zurückblicken.

„Die Schüler, Eltern und das Lehrerteam belohnten die beiden Musiker mit riesigem Applaus und holten sich im Anschluss Autogramme der beiden Stars.“

(Münchner Merkur 2016)

Was Glöggler und Jungk musikalisch servierten war eine Art vertonten Weltreise. Wahltich eine Vorstellung der Sonderklasse!“

(Wolfsburger Nachrichten 2012)